

«Hast du Angst vor dem Tod?», fragte der kleine Prinz die Rose.  
Darauf antwortete sie: «Aber nein, ich habe doch gelebt,  
ich habe geblüht und meine Kräfte eingesetzt, so viel ich konnte.  
Und Liebe, tausendfach verschenkt, kehrt wieder zurück zu dem,  
der sie gegeben. So will ich warten auf das neue Leben  
und ohne Angst und Verzagen verblühen.»

aus «Der kleine Prinz» von Antoine de Saint-Exupéry



Traurig, aber mit grossem Verständnis und in tiefer Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem geliebten Stehauf-Frauchen

## *Annemarie Wälti-Schneider*

27. Juni 1935 bis 10. Mai 2024

Lange hat sie gegen die schweren Krankheiten gekämpft. Am Schluss durfte sie loslassen und ihrem Wunsch entsprechend friedlich einschlafen.

Wir danken Dir für alles, was Du uns geschenkt hast: Deine Herzengüte, Deinen Humor und Deine Wärme. Sie werden in unser aller Erinnerung weiterleben.

Panta rhei – alles fliesst. So, wie Deine geliebte Aare.

Wir vermissen Dich:  
Thomas und Edith Wälti  
Rolf Marti und Familie  
Stirling Tschan und Familie  
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Gedenkfeier findet am Donnerstag, 23. Mai 2024, in der Kapelle des Friedhofs Nesslerenholz, Lindenweg 66, in Wabern statt. Wir treffen uns um 10.30 Uhr zur vorgängigen Urnenbeisetzung. Alle sind herzlich eingeladen.

Wer im Andenken an Annemarie spenden möchte, unterstütze die Stiftung Theodora, Freude und Lachen für Kinder im Spital, IBAN CH51 0900 0000 1006 1645 5, Vermerk: Annemarie Wälti.

Thomas und Edith Wälti, Hübeliweg 9, 3123 Belp